

UNE NOUVELLE ECOLE BIBLIQUE A JERUSALEM

Il existait déjà une école biblique à Jérusalem, dirigée par les Pères Dominicains et dont les PP. Lagrange, Abel, Vincent et d'autres, ont fait la célébrité. Elle est installée à Saint-Etienne, près du sanctuaire dédié au grand martyr dont on célèbre la fête le 26 décembre.

De son côté, l'Institut biblique de Rome désirait depuis longtemps avoir à Jérusalem une école d'applications pratiques, où les élèves spécialisés dans l'Écriture Sainte pourraient sur place approfondir les diverses branches de cette science sacrée par des voyages, des levées topographiques, des excursions archéologiques, etc.

Ce projet va se réaliser. Le cardinal Giustini, lors de son récent voyage en Terre-Sainte, a béni et posé la première pierre de la nouvelle école. Elle s'élèvera près de la route de Bethléem, non loin de la gare et de la ville, quand on entre par la porte de Jaffa. Elle sera confiée aux Pères Jésuites.

Souhaitons de nombreux élèves à ces deux écoles. Une fraternelle et sainte émulation dans les études entre ces deux grands ordres ne pourra qu'être profitable à l'étude de la Sainte Écriture, laissée trop longtemps jusqu'ici comme domaine de recherches scientifiques aux Anglais protestants et aux savants d'outre-Rhin qui, sous prétexte de critique et d'hypercritique, essayaient de saper l'authenticité des Livres Saints.

La Bible, livre inspiré, n'a rien à craindre d'une étude rigoureusement scientifique, mais celle-ci doit être faite sous le contrôle de l'Église, qui, ayant reçu la garde des Livres Saints, a reçu aussi la mission d'en indiquer le sens authentique et de vérifier l'orthodoxie des méthodes.

LE PÉLERIN.